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Activités du conseil
administration

23/06 : Réunion à distance du Bureau

27/06 : Réunion à distance du Conseil d’Administration

25/09 : Réunion à distance du Bureau

27/09 : Réunion à distance du CA 

Dates à retenir

À partir du 22 novembre, en Chemin vers le nouveau site Internet 

13 et 14 décembre : CA à Saint-Doulchard 

Du 5 au 8 mars 2024 : session de préparation à l’hospitalité 

et le 9 mars après-midi : Assemblée Générale à Saint-Doulchard 

Le nouveau site est en bonne voie     !!!  

Dès le 22/11/2023, ayez l’oeil car votre nouveau site internet arrive !!! 
Le transfert vers le nouvel hébergeur est en cours. 

Depuis plus d’un an, des administrateurs travaillent à la création du nouveau site internet 
de notre association.

Nouvel outil dédié à informer et aider le pèlerin et vous permettre d’être en 
contact direct avec l’association.

www.vezelay-compostelle.eu



Un détour par le Québec.

Son sac à dos : Tous les gens qui ont marché sur les chemins de Compostelle (ou autres chemins de pèlerinage ou de
randonnée) connaissent l’importance de son sac à dos. En effet, notre « monde » est dans notre sac à dos : nos
vêtements, notre sac de couchage, nos cosmétiques, nos médicaments, notre bouffe, notre eau, etc. Mais qu’est-ce
qu’on traîne en réalité dans notre sac à dos ? 
En fait, on traîne nos peurs. Eh oui, on a peur d’avoir froid, on ajoute un gilet de plus… On a peur de se faire
mouiller par la pluie, on rajoute une grosse mante de pluie… On a peur de manquer de bouffe, on apporte un tas de
barres protéinées… On a peur de manquer de dentifrice, on apporte le gros tube… Avec tous ces ajouts, le sac
devient de plus en plus lourd. Autant le sac à dos est notre meilleur ami parce qu’il contient tout ce dont on a besoin,
autant il peut devenir notre pire ennemi si ce dernier est trop lourd. Mais alors, que
faire pour alléger notre sac ? La réponse est simple : « avoir confiance ». 
Avoir confiance que l’on trouvera ce qu’il nous faut vraiment en temps voulu…
Avoir  confiance  qu’il  y  aura  une  personne  pour  nous  aider  si  on  est  dans  le
besoin… Avoir confiance que l’on trouvera bien quelque chose à manger quand le
besoin se fera sentir… Oui, il est important d’avoir confiance pour que notre sac à
dos ne soit pas trop lourd, mais il en est de même pour la vie : passer sa vie à avoir
peur est vraiment lourd. Cependant, passer sa vie en ayant confiance nous délivre
des poids encombrants et inutiles. Alors, ayez confiance et vivez pleinement!

 Pierre La vallée, Région de l’Outaouais -    Article paru dans «     le Pas à Pas     » lettre de l’association Jacquaire  
«     Du Québec à Compostelle     »  

Un détour par Eguzon. ( Salon de la randonnée / Fête de la châtaigne )

La participation de notre association au salon de la randonnée a été un succès incontestable.
Dommage le beau temps n’était pas au rendez-vous.  

Cet évènement a été une occasion majeure de présenter notre activité.   Nous avons eu
l’opportunité  d’engager  des  conversations  significatives  avec  de  nombreux visiteurs  du
salon et avons rencontré plusieurs pèlerins en marche. 

Nous avons pu répondre à leurs questions, recueillir des commentaires et des retours 
précieux, ainsi que prendre des contacts pour de futures collaborations. 

La réaction des visiteurs a été très positive. De nombreux randonneurs ont exprimé un 
vif intérêt pour nos produits et services. Plusieurs visiteurs ont même effectué des 
achats sur place. 

Merci à Claire, Martine et Michel pour leur présence sur le stand.

Détour à Santiago avec « Camino Europa »

La 2° rencontre mondiale des associations jacquaires s’est déroulée à Santiago du 19 au 22 octobre dernier. 
Cent quarante associations, venues de trente-cinq pays, y participaient. C’est dire l’importance d’un tel 
évènement et le caractère planétaire du Chemin de Compostelle. Saluons la création lors de cette rencontre 
de Camino Europa, appelé à fédérer les associations du vieux continent.



Détour par l’  AG de   Compostelle-France  

L’Assemblée Générale de la Fédération Française des Associations des Chemins de Compostelle s’est 
déroulée du 20 au 22 octobre dernier à Sens.
Les associations de Bourgogne-Franche-Comté ont travaillé de concert à l’organisation de cette rencontre. 
Saluons ce très beau travail et l’investissement majeur de l’association Paris-Sens-Vézelay ! Les 
accompagnants n’ont pas été en reste : visite de la cathédrale, du Chai de Paron et de la ville de Sens.
Les présidents se sont retrouvés le vendredi après-midi pour leur comité annuel en vue de l’AG du 
lendemain. Samedi matin, un temps de travail en commissions autour de plusieurs thèmes : le financement 
de la Fédération - les voies du Sud ou comment faire chemins ensemble - le nouveau site internet - la 
Fédération, qu’est-ce qui nous rassemble ? - ses missions.
L’Assemblée Générale s’est déroulée samedi après-midi dans la salle d’honneur de l’Hôtel de ville de Sens.
Après les différents rapports et votes, le nouveau président a été élu. Philippe Dionnet succède à Annie 
Cardinet. Le CA, avec trois candidatures approuvées, passe à dix membres, dont deux de notre association : 
Martine Laprade et Gilbert Planchat. 
Quatre nouvelles associations ont rejoint la Fédération : Compostelle Sambre-Avesnois, Les Amis de Saint-
Jacques en Somme (Amiens), le chemin de Saint-Jacques en Languedoc-Roussillon et le nouveau tronçon 
Orcival-Rocamadour.
 
Chaque année, l’AG de la Fédération est l’occasion d’échanges, de rencontres et aussi de partage de  
moments conviviaux. Lourdes accueillera l’AG en 2024. 

Détour par Sorges. 

Article de Nicole Robert
du  Journal « Villes et
Villages » du mardi 11

juillet 2023.



Détour vers nos refuges.

Voici les chiffres de fréquentation de nos 5 refuges. Velles pour sa première année a reçu 218 pèlerins, Sorges est en 
légère augmentation + 10 pèlerins, les 3 autres en léger retrait environ 20 passages en moins dans chacun.

 
Détour à la permanence.

La permanence de Vézelay est toujours autant visitée. Les permanenciers renseignent de nombreux pèlerins et 
visiteurs, plus d‘une vingtaine de nationalités sont venues nous rendre visite ; un bel encouragement pour les 
permanenciers.

Pensez à faire un détour par le nouveau site     

www.vezelay-compostelle.eu


